



PSIM Awali Liga 2 Lawan Adhyaksa FC di Kandang Sendiri

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta akan mengawali kompetisi kasta kedua atau Liga 2 2024/2025 di kandangnya, yakni di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta. Dalam draf pertandingan babak grup Liga 2, PSIM akan menghadapi Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (15/9) pukul 15.00 WIB.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro, mengatakan memulai kompetisi di kandang sendiri tentu memberikan motivasi tinggi pada anak asuhnya untuk memberikan hasil maksimal.

"Tentunya ada sisi positif dan sisi negatif, harapannya dengan penampilan pertama di home memberikan motivasi tersendiri buat pemain, bukan menjadi *drop*," ujarnya pada *Tribun Jogja*, Rabu (28/8).

Menurut Seto, dengan telah menggelar dua kali laga pramusim secara terbuka di Stadion Mandala Krida diharapkan Muammar Khadafi dan kawan-kawan sudah semakin siap menggarungi kompetisi.

Dia tak ingin ada istilah demam panggung atau grogi bila tampil di kandang dan ditonton ribuan pendukung Laskar Mataram. "Kemarin kita sudah dua kali uji coba terbuka semo-



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

BERDUEL - Striker PSIM Yogyakarta, Rafinha saat berduel dengan kiper Deltras FC saat kedua tim bertanding di partai pramusim di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Sabtu (24/8).

ga sudah cair tak ada lagi secara mental grogi," ucapnya.

Kemudian, Seto juga menjelaskan jika peta persaingan di Grup Tengah atau Grup 2 dimana PSIM Yogyakarta berada cukup ketat. Seto menganggap semua klub adalah kompetitor yang memiliki kekuatan sama.

"Kita di grup tengah apapun itu harus dihadapi, saya pikir

sebelum kompetisi semua tim sama. Walaupun ada beberapa tim yang sudah persiapan dari awal tetap kita antisipasi tapi sebelum memulai semua kekuatan tim sama," tegasnya.

Menurutnya, sejumlah klub lain di grup itu juga mulai mendatangkan pemain-pemain berpengalaman sehingga peta persaingan untuk lolos ke fase selanjutnya juga akan ke-

dat. Namun, Seto memastikan akan tetap fokus ke persiapan anak asuhnya sebelum menggarungi kompetisi yang kick off pada 7 September atau akhir pekan depan itu.

"Beberapa tim di akhir-akhir (pramusim) juga merekrut pemain-pemain yang sudah berpengalaman juga ini kita antisipasi juga," tandasnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005